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今日の午前中は、1年生の登校

日でした。まだまだ中学校に慣れ

ていない 1 年生、昇降口から教

室に向かうにも、途中迷子になり

そうな人が何人もいました。1番

早く登校してきたのが、村田もも

さんと高橋来羽（くう）さん。も

もさんは、「疲れたけど楽しかっ

た。久しぶりに友達と会い、友達

じゃないとできない話ができて

おもしろかった。学校が始まった

ら、好きな社会と苦手な数学をが

んばりたい。」と、来羽さんは「ずっと家にいたので最初は話をするのが気まずかったけど、仲

良くしゃべれるようになりました。苦手な数学の勉強をがんばりたい。」と話してくれました。

校舎内を歩いていると、すれちがうたびに大きな声で「おはようございます」「こんにちは」と

あいさつをしてくれた１年生。一陣のさわやかな風が、神中を吹き抜けていきました。久しぶ

りに授業を行った１組担任の鈴木翔悟先生は「体力の衰えを感じた。今までの朝のウォーキン

グに加え夜のトレーニングもとり入れ、授業再開までには体力を取り戻しておきたい。」と話し

てくれました。 

 

午後からは、２年生が登校。３時間の授業を受け

ました。数学の授業では「e ライブラリ」を活用し

た授業も行われました。家庭で「eライブラリ」を

数多くやっているという佐竹優輝くんは、「字を書

くのは苦手なので、この学習方法は僕には合ってい

ると思います。今は苦手な国語の勉強をがんばって

います。」と話してくれました。２年生は他の学年

に比べると、和気あいあいとした雰囲気の中で授業

が進んでいたようです。加藤暖（ひなた）くんは「み

んなと会えてうれしい。ゲーム、勉強、家の手伝い

（風呂の掃除や食器洗い）をやっていました。２年

生になったので勉強、特に国語、数学、理科、社会、そして英語を頑張りたい。」と話してくれ

ました。山花鈴さんは、「友達と話ができたことが、１番うれしかった。学校が始まったら、早

く部活動を思いっきりやりたい。」と話してくれました。４組担任の高橋匠先生は「生徒は、ま

だ構えていたように感じた。でも私も授業のやり方を忘れてしまったような感覚だった。これ

から、生徒と楽しくやっていけるような授業をつくっていきたい。」と取材に応じてくれました。 
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今日返却された、たくさ

んの図書の本（１年生） 


